



Masterhacks - Fiat Chrysler y Google ofrecerán al público viajes en vehículos autónomos que las dos compañías fabrican en sociedad.

Las empresas anunciaron a comienzos del año pasado que construirían 100 minicamionetas híbridas autónomas Chrysler Pacifica.

Dichas unidades ya fueron probadas en Arizona, California y Michigan.

Waymo es el proyecto de vehículos autónomos de Google, y anunció en un comunicado el martes, que permitirá a centenas de personas en Phoenix viajar en los autos para aprovechar las experiencias.

Ahora, habitantes de la zona metropolitana de Phoenix podrán solicitar un viaje en la página de Internet de Waymo.

La compañía anunció también que ampliará su flota a 500 unidades híbridas Pacifica.